



Hoy, en una entrevista en Al Rojo Vivo

## García Egea anuncia la interposición de un recurso del PP ante la AN para que "estudie, valore y desmonte" el ministerio de la verdad de Sánchez

- "Este es el Gobierno de la mentira, el que más mentiras por minuto ha lanzado en la historia de la democracia", señala el secretario general del PP
- Anuncia la campaña #MinisterioDeLaVerdad, en la que van a participar los cargos del partido para denunciar "el ataque del Gobierno de Sánchez-Iglesias a la libertad de información, como denuncian las asociaciones de periodistas y medios"
- Subraya que ese ministerio debería investigar todas las mentiras del Gobierno como la referida a la Comisión Europea sobre el delito de sedición
- Asegura que el PP pone "menos carteles" que el Gobierno de Sánchez, que elige subir el sueldo a los altos cargos, cuando el PP prefiere construir hospitales, como el "Isabel Zendal" de la Comunidad de Madrid
- Se muestra sorprendido ante las críticas de la izquierda que no entiende ante la apertura de un hospital, cuando el Gobierno de Sánchez se gasta el dinero en asesores, gastos superfluos y un gabinete de 23 ministros
- Cree que el Gobierno tiene en su mano aceptar las condiciones "sencillas y fáciles" del PP para un acuerdo sobre Justicia. "Prefiero un CGPJ como está a que Podemos entre en instituciones que no cree".
- Desmiente al ministro Campo sobre que haya congelado una "ley infame" criticada por la UE porque está en disposición de ser debatida en el Congreso y el PSOE "la puede tramitar en el próximo cupo"
- Señala que el candidato del PP en las elecciones catalanas es Alejandro Fernández, de una formación que gobierna en la cuarta ciudad de Cataluña -Badalona- y una alternativa para hablar de futuro, bajadas de impuestos y libertad
- Pregunta a Pedro Sánchez si está pactando indultos a cambio del apoyo de los independentistas a los Presupuestos Generales del Estado





- Exige a Pablo Iglesias que se encargue de su ministerio y que en vez de hablar de Franco afronte sus escándalos judiciales y su imputación judicial con la agravante de género, mientras no se ha preocupado siquiera de las residencias de ancianos
- Se pregunta para qué ha servido Vox en el Congreso de los Diputados y en el panorama nacional, cuando esta misma semana se han perdido votaciones por la no asistencia de su grupo político en el debate de la bajada del IVA de las mascarillas o de las peluquerías
- Los españoles deben visualizar que hay socios ocultos del Gobierno, como es Vox, con temas que dividen al centro derecha: "Mientras Vox exista, Pedro Sánchez sabe que puede dormir tranquilo"